

Manuel Ackermann - Grossratskandidat

Manuel Ackermann, Weidenweg 21, 4303 Kaiseraugst

manuel@manuel-ackermann.ch | www.manuel-ackermann.ch | Facebook: Manuel Ackermann | Instagram: Manuel Ackermann89

Leserbrief zu den Bezirksrichterwahlen im Bezirk Rheinfelden vom 22.09.2024: Unterstützung für Andrea Schöllnast und Evelyn Sägesser

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

die bevorstehenden Bezirksrichterwahlen im Bezirk Rheinfelden bieten uns die Möglichkeit, Kandidatinnen zu wählen, die unseren Bezirk bestens vertreten werden. Ich möchte besonders Andrea Schöllnast und Evelyn Sägesser meine Unterstützung aussprechen. Beide Kandidatinnen, die von der SVP nominiert wurden, stehen für Werte und Prinzipien, die für viele von uns von Bedeutung sind.

Andrea Schöllnast ist eine engagierte Persönlichkeit, die sich stets für ihre Aufgaben einsetzt. Sie zeigt, wie wichtig es ist, mit Überzeugung und Einsatz in dieser Rolle zu wirken. Evelyn Sägesser bringt ebenfalls all das mit, was wir uns von einer Bezirksrichterin wünschen: Entschlossenheit und ein starkes Engagement für ihre Aufgaben. Ich bin davon überzeugt, dass sowohl Andrea Schöllnast als auch Evelyn Sägesser als Bezirksrichterinnen einen grossen Beitrag leisten werden.

Neben Andrea Schöllnast und Evelyn Sägesser möchte ich auch die Kandidaten empfehlen, die alle von den etablierten Parteien wie Die Mitte, FDP, GLP, Grüne, SP und SVP unterstützt werden. Ihre Kandidatur zeigt, dass sie für diese Rolle bestens geeignet sind.

Ich möchte Sie alle dazu aufrufen, Ihre Stimme am 22. September abzugeben und Andrea Schöllnast, Evelyn Sägesser sowie die weiteren Kandidaten, die von Parteien unterstützt werden, zu wählen.

Mit freundlichen Grüssen

Manuel Ackermann Präsident SVP Kaiseraugst Grossratskandidat

Kaiseraugst, 04.09.2024



Andrea Schöllnast

am 22. September 2024 als Bezirksrichterin des Bezirks Rheinfelden

terstützt.